
Cruz  Azul  seguirá  sin
‘cabeza’ en la Liga MX
El vocero de la Cooperativa Cruz Azul, Jorge Hernández, afirmó
que por el momento el conjunto de La Máquina continuará sin la
figura de un presidente ante la Liga MX, debido a que la
Asamblea  General  que  realizaron  los  socios  de  dicha
institución tuvo otras prioridades y será hasta la siguiente
convocatoria en la que podría haber claridad para la escuadra
dirigida por Robert Dante Siboldi.

La facultad para el nombramiento de director general y de
presidente  del  equipo  de  futbol  es  única  de  la  Asamblea
General, por lo que se tendría que convocar a una próxima en
donde se ratificaría y propondría al funcionario ejecutivo que
representaría a la cooperativa y al club deportivo”, declaró.

Asimismo, Hernández dejó en claro que la Asamblea General
sirvió para relevar de sus puestos a José Antonio Marín y
Víctor  Manuel  Velázquez  quienes  se  habían  presentado  como
presidentes de los Consejos de Administración y Vigilancia
ante Jaime Ordiales en las instalaciones de La Noria.

Los socios cooperativistas que son 715 para ser exactos, en
una absoluta mayoría, decidieron renovar los Consejos para
acabar con estas disputas, que lo único que estaban haciendo
era secuestrar la vida democrática de la institución, esto
será ratificado ante las autoridades para que puedan comenzar
a trabajar las personas elegidas”, expresó.

Por último, comentó que la renuncia de Billy Álvarez a la
dirección general de la Cooperativa Cruz Azul aún no es un
hecho, pues esta no ha sido aceptada por la institución y se
esperará lo que pueda acontecer en el proceso legal que tiene
en su contra.

En este momento el director general seguiría en funciones,
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porque la renuncia para poder ser ejecutada, primero tendría
que ser ratificada por la persona que la presentó y en segundo
punto se tendría que ratificar por la Asamblea General una vez
que se presente el estado de resultados, hay que tomar en
cuenta  que  el  actual  director  tiene  la  presunción  de
inocencia,  la  cual  podría  demostrar”,  concluyó.


